

## Cerca de 1.000 personas acudieron al ciclo Ser o Ser celebrado en Baluarte

DN Pamplona

El ciclo de artes escénicas Ser o Ser, impulsado por Fundación Baluarte y Gobierno de Navarra, ha reunido a 935 personas en la Sala de Cámara de Baluarte entre el 13 y el 26 de septiembre. El programa contó con seis propuestas, de las cuales dos agotaron las entradas, y la ocupación total alcanzó un 78% del aforo disponible.

El primer espectáculo que se pudo disfrutar fue *EO!*, protagonizada por la actriz Estefanía de Paz Asín, el domingo 13. El jueves 17, la Compañía Profesional de Laura Laiglesia abordó el cuida-

do de las personas mayores y llevó a escena *Aita*; colgó el cartel de completo. Dos días más tarde, Atikus Teatro presentó *En la perrera*, que muestra la lucha de dos mujeres por comunicarse y alcanzar el respeto. El miércoles 23 también se agotaron las entradas con *Las hijas de Bernarda*, de la Compañía de Danza Arantxa Villanueva, en la que se reflexiona sobre las desigualdades. El viernes Acrónica Producciones y Ados Teatroa presentaron *Lloviendo ranas*, un montaje en el que se habla sobre el estigma de la enfermedad mental. El ciclo se cerró el sábado con *Loco desatino*, de Producciones Maestras.

